
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（5/9 志方公民館） 

県道 118 号線は不法投棄が多く、防止目的で監視カメラの設置が必要ではないか。 

県道 118 号線の開通後、トラックの交通量が増えたが、歩道がない箇所があり、グリ

ーン塗装をしているが 50 センチ程度と狭く危険であるので対策が必要ではないか。 

志方中の池が一部崩壊し土のうで応急処置をしているが、修復がなされていない。今後、

大雨が降ると危険なので、早急に修復する必要があるのではないか。 

学校園のエアコンについて、いつごろ設置されるのか見通しを聞かせてほしい。 

暮らしのガイドの地図に加古川中央市民病院の記載がない。市民のためになっていない

のではないか。 

鶴林寺の入口東手のトイレ、特に身障者用トイレが汚れておりひどい状況なので、改善

して欲しい。 

皿池北西部の区画整理事業が様々な問題があって進んでいない。長期間になっているの

で、何らかの負担軽減を考えていただけないか。 

志方会館の 2 年間の契約延長はありがたい。しかし、現在地元企業の善意で管理人的

な役割をしてもらっているが、それにも限界がある。地元も管理者を探す努力をするが、

市の方でもなんとか探してもらえないか。 

東町公会堂の東側から法華山谷川にかけての農業用水路のつまりが生じている。解消に

向けた整備に時間を要しているが、以前、担当課に相談した際は補助金を受けられると

聞いていたが、今年になってから補助金がでないと聞いた。担当者によって補助金に関

する回答が異なるのは困る。 

志方町中地区、西地区の下水道整備予定地区は、以前、１０年間のうちに必ずやるとい

うことを明言されたが、現在の進捗率や見通しはどうか。 

かこバスミニしろやま号の横山台への乗り入れをお願いしたい。 

集会所の屋根などの修繕を補助金をいただき実施した。今後５年間は補助金が出ないと

聞いているが、その他にも修理が必要であり、地元だけでは、高齢化率も高く難しいの

で、何とかならないか。 

志方は農業が中心であり、農業へのサポートをお願いしたい。また、田園まちづくり制

度が実施されている地区のＰＲができていないのではないか。 

保育所の待機児童が限りなくゼロに近づいたと言われたが、実際に入れていない方がい

る。また友人でＵターンを考えている方が、年度途中の入園を断られＵターンが実現し

なかった例もある。そのあたりはどのようにお考えなのか。 

市の窓口で書類を申請したが、当初 1 か月程度で結果がでると言っていたものが、実

際には 3 か月程度かかった。途中窓口に行くと職員が忘れていたようで、机の引き出

しから書類を出してきた。また、それを後ろにいる職員がにやにやして見ていた。 

 


